

Feu de voiture à Honnelles: la police procède à plusieurs arrestations

Ce mardi à 22h30, les pompiers de Dour sont intervenus sur un feu de voiture. La police suspecte que cet acte soit lié à d'autres faits criminels. Plusieurs arrestations ont été effectuées.



Feu de véhicule à la rue des Croix à Honnelles. - Infos Centre de Secours de Dour / T.D.



Le feu menaçait les arbres. - Infos Centre de Secours de Dour



Il reste des traces de l'incendie. - T.D.



Par Thomas Dimos

Publié le 18/01/2023 à 17:04

La rue des Croix à Honnelles, habituellement très calme, est devenue le théâtre d'une triste scène. Vers 22h30 ce mardi, les secours sont appelés sur place. Un individu a incendié un véhicule et les flammes menacent sapins et garages qui l'entourent. Les voisins, avant l'arrivée des pompiers, ont tenté d'éteindre le feu à l'aide d'extincteurs, sans y parvenir. Heureusement, les hommes du feu auront plus de succès et parviendront à circonscrire l'incendie avant que les flammes ne se propagent.



Les pompiers sont parvenus à maîtriser le feu. - Infos Centre de Secours de Douv

Aucun blessé n'est à déplorer mais la voiture n'est plus qu'une carcasse fumante. Sur place, en plus de l'autopompe de la caserne de Dour, la police des Hauts-Pays était présente. Les services communaux avaient également fait le déplacement pour saler la route. Avec la météo de la nuit, l'eau utilisée par les pompiers a gelé.

L'enquête est ouverte

Il semble que ce feu de voiture n'est pas anodin. En effet, la police des Hauts-Pays a ouvert une enquête pour des vols qui ont été commis dans la rue. Dans ce chemin, à sens unique et dans lequel on ne compte que sept maisons, une voiture a été brûlée et celle d'un autre voisin aurait été volée. Face à ce constat, la police a procédé à plusieurs arrestations et l'enquête suit son cours.



L'eau utilisée par les pompiers s'est transformée en glace. - T.D.

Ce mercredi, la rue des Croix avait, en apparence, retrouvé sa quiétude. Seuls quelques vestiges de la nuit étaient encore visibles. En lieu et place de la voiture calcinée ne restait que des bris de verre et quelques traces de débris brûlés. Sur le bord de la route, on pouvait encore apercevoir l'eau utilisée par les pompiers qui a gelé durant la nuit. Mais dans le quartier, on commence à s'inquiéter. Une voisine nous confirme : « On s'est déjà dit qu'on devrait partager nos numéros de téléphone entre voisins. On commence à être inquiets pour notre voiture garée juste devant la maison. »